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COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 2 OCTOBRE 2021 

Présents :  

Pour l'Association Jean-Claude GUYON     Président 

   Pascal GENDROT ,David CHAVOT  Vice président 

   Daniel ROCA      Trésorier 

   Jean THEVENOUX     Secrétaire  

   MM. les membres du conseil d’administration 

Pour la Prat's M.JOLY       Proviseur 

M. JOSSERAND           Adjoint   

 C.  CLERGUE 

 Représentants des lycéens:  DELARCHE Arthur (Terminale) 

     COUZON Léa (Seconde) 

     DESROCHES Marius (1ère) 

 

Pour la mairie  Mme ROBERT 

  

et les adhérents de l'Association. De nombreux adhérents se sont excusés de ne pouvoir être 

présents à cette A.G. mais nous encouragent dans nos actions. 

Compte rendu de l’Assemblée générale  

Cette année c’est l’Hôtel de l’abbaye qui nous accueille pour un repas de 22 convives car le lycée 

ne peut nous recevoir vu les contraintes sanitaires; Après le traditionnel café , le président ouvre 

la 37 éme séance enfin en présentiel ,en remerciant tous les présents et les organisateurs pour cet 

accueil bien agréable . 

Rapport Moral : 

Le Conseil d’administration a pu se réunir  enfin le 3 juillet et le 11 septembre. 

Cette année a été a été une année blanche en termes d’actions réalisées vu le contexte sanitaire. 

Nous espérons cette année reprendre nos activités de soutien aux élèves ,leur faire découvrir le 

tissu industriel local ou plus lointain si possible. Nous souhaiterions aussi créer un événement 

tous les 10 ans et en particulier en 2023 (120 ans du lycée)  en liaison étroite avec celui ci . 

Nous pensons également traiter les archives du lycée afin de garder la mémoire du passé. 

Enfin toutes le idées que les jeunes voudront bien nous soumettre seront les bienvenues. 

 

Une discussion s’engage entre les participants sur le faible nombre de cotisants. Il est certain 

que l’inactivité forcée n’a pas arrangé la présence de l’association envers les anciens qui 

cotisaient .Une action de relance va être activée afin de redonner des cotisants soit par mail , 

phonique ou par les réseaux sociaux  que les <jeunes>utilisent mieux que nous.   
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Un des reproches qui nous est fait est de ne pas assez «  vendre »notre action auprès des élèves 

qui ne nous connaissent guère .Une rencontre est prévue avec eux (date à fixer) pour débattre 

de toutes ces idées d’actions. 

 

Rapport financier: 

Le trésorier présente la situation financière de l'association qui reste tout à fait satisfaisante 

mais tire la sonnette d'alarme sur la baisse du nombre d'adhérents. 

 

Mr le proviseur : 

Une forte identité est attaché au lycée, liée à l’école des arts & métiers, par ailleurs le personnel 

est très attaché lui aussi.  Ce qui explique les très bons résultats obtenus aux divers examens. ( 

réussite : 99% au BAC avec 82% de mentions et 90% au BTS ). Nous sommes invités à la 

remise des diplômes qui doit avoir lieu courant octobre. 

L’année s’est bien passée , les élèves ont été toujours présents malgré le contexte sanitaire et les 

contraintes gouvernementales . Tous  les professeurs ont été nommés à temps et le lycée 

compte 450 élèves à ce jour .Cet effectif pourrait peut être  augmenter mais pas au delà de 500. 

Le problème actuel est la capacité d’internat qui est trop faible , de gros travaux de rénovation 

vont débuter afin de d’y remédier. 

Une option « théâtre » vient d’être créée (12 élèves) qui augmentera l’éventail des choix ,le 

nouveau « bac » à tendance à diminuer la part « sciences & techniques » qui devient critique en 

nombre d’élèves. 

Le proviseur est très ouvert pour coopérer avec l’ asso  et pour la rendre plus visible il essayera 

de faire modifier les accès internet sur le site du Lycée. 

 

Mme Clergue nous parle de son travail de mémoire concernant les morts pour la France des 

dernières guerres. Une plaque commémorative doit être posée . La matière  de celle ci pose le 

problème de la gravure (très cher  en marbre )bronze ? autre ? elle fait appel à notre aide 

financière. 

 

Mme ROBERT nous encourage dans toutes nos actions et reste à notre disposition. 

 

MDL (Maison de Lycéens): 

Les 3 représentants nous décrivent es activités proposes:  il s’agit soit du sport soit des activités 

manuelles. Par exemple 1 soir par 2 semaines  poésie , atelier manier la langue, ou un artiste 

pour créer un décor. 

Un projet phare : <engagement>pour créer du lien entre autres BTS, Prépa ou dans l’histoire 

des témoignages :déportés, visite camp concentration…. Le mercredi soir sport d’endurance… 

Egalement mettre en valeur la laïcité (mémoire du Pr. PATTY) ; enfin un club « méca 

prat’s »qui prépare une formule 1 électrique et pour lequel les membres de notre association 

sont invités à prodiguer leurs connaissances 

Elections :. 

Une partie du CA doit être renouvelée tous les 2 ans, sont concernés : 

Mrs Bouillin, Farenc ,Gendrot ,Groll ,Guyon ,Métrop ,Pagnon ,Prat ,Rafael. Ce dernier n'étant pas à 

jour de ses cotisations n'est plus éligible. Nous enregistrons la candidature de René GIRARD. 

Aucune opposition ni abstention, les sortants ainsi que le nouveau candidat sont élus à l’unanimité. 

.CLOTURE 

Le président remercie tous les intervenants et présents puis invite chacun au repas . 

Rendez vous pris pour l'année prochaine, premier samedi d'octobre bien sûr. 


